



CIBERSEGURIDAD

Cuatroochenta supera el 15% de negocio internacional

|| **R.D.M.**
CASTELLÓN

La tecnológica Cuatroochenta supera ya un 15% de negocio internacional, principalmente gracias a sus servicios de ciberseguridad, aunque mantiene todavía su cantera y la sede principal en el Espaitec, el parque científico y tecnológico de la Universitat Jaume I de Castelló, donde surgió la firma hace 11 años. Actualmente, cuenta con 250 personas en su equipo, repartidas en seis países, si bien muchos de los nuevos empleados surgen de las diferentes opciones formativas que ofrecen desde la UJI. ≡